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今年から松山市では「3010 運動」 

を推進しています。実は、市は人口 

50 万人以上の都市の中で、平成 18 

～26 年度まで 9 年連続で 1 人 1 日 

あたりのごみ排出量が最少でした。 

しかし、27 年度は他市に栄光を明 

け渡すことに。3010 運動で、今再 

びのごみ排出量最少・日本一をめざします。 

よしとみは食品の有効活用に取り組むフード 

バンクからもご意見を伺い、平成 28 年 3 月定 

例会では、3010 運動を紹介して、食の安全と 

食品ロスの削減について一般質問しました。 

 食品廃棄の適正化について 

 フードバンクへの支援について 

 食品ロス削減に向けた取り組みについて など 

 

表面  食品ロスの削減に向けて。3010 運動の普及を推進 

中面  ～ アートを通じたまちづくりを推進 ～ 道後温泉別館「飛鳥乃湯泉」がオープン 

裏面  台風 18 号被害現地調査 

平成 29 年 9月議会一般質問 

松山市議会議員 吉冨健一の政務活動報告 

食食品品ロロススのの削削減減にに向向けけてて。。  

33 00 11 00 運運 動動 のの 普普 及及 をを 推推 進進  
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会食などで、最初の 30分と最後の 10

分は自席で料理を食べる取り組み。 

これにより、ムダに捨てられる食品の

削減をめざします。 

3010 運動って、な～に？ 
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平成 29 年 9 月 17 日、台風 18 号が松山市に最接近し、

各地で半壊や浸水被害が発生しました。被災された方々に、

改めて心よりお見舞いを申し上げます。 

よしとみも住民の方からのご連絡で浸水地域に急行し、重

信川氾濫に備えて開設された南中学校と双葉小学校の避難

所を訪問。眠れない夜を明かした方も、たくさんいらしたと

思います。消防・危機管理の皆様、河川等管理者の方々、ま

た、地域の防災関係の方々、大変にお疲れ様でございました。 

今後とも、防災減災対策にしっかり取り組んで参ります。 

ひとことメッセージ          今回の「よしとみマン通信」は私がお届けしました。 

□ 吉冨健一(本人)  □ 協力者（         ） 

平成 29 年中は大変お世話になりました。平成 30 年もご指導・ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 

吉冨健一 
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連絡先 

台台 風風 11 88 号号 被被 害害 現現 地地 調調 査査  

平成 29 年 9 月議会一般質問 


